

André Morand le rasophile

Depuis quelques années, ce Cussettois collectionne les rasoirs couteaux et les rasoirs mécaniques sans oublier les rasoirs rabots.

ANDRÉ MORAND EST COLLECTIONNEUR, et plus précisément rasophile puisque sa passion l'amène à collectionner des rasoirs couteau, des rasoirs mécaniques et des rasoirs rabot.

Il collectionne également les lames de rasoirs mécaniques et souligne qu'il y a environ 1200 types de lames - avec un packaging différent - répertoriés en France. Une collection de rasoirs qu'il a débuté vraiment il y a six ans, explique le collectionneur du département voisin. «J'ai débuté cette collection par mon épouse car ses parents avait une

fabrique de rasoirs à main à Thiers. Une fabrique familiale qui a ouvert en 1926 et fermé après trois générations en 1970.

C'est pour poursuivre en quatrième génération cette activité que je me suis lancé dans cette collection», précise André Morand.

Des rasoirs en tous genres, il en a 350 au minimum. André Morand fait partie du seul club en France des rasophiles, le Rasophile club d'Oc et d'Oïl.

«Cela m'a permis de trouver des échanges et ça m'a aussi apporté de l'expérience par rapport



André Morand au milieu de son stand, montre un rasoir de publicité unique.

à ce type de collection» ajoute André Morand qui confie avoir quelques pièces uniques, comme un rasoir de fabrication de la

marque de sa belle famille : Pralabas-Brun, mis sur les rayons des grandes coutelleries pour la publicité.